

Pressemitteilung

11.700 Euro helfen bei der Realisierung von fünf Projekten

Rottweil, 6. Juli 2021

Turnusgemäß schütten die Stiftungen der Kreissparkasse Rottweil die erwirtschafteten Zinserträge aus. Leider konnte zum wiederholten Male die persönliche Übergabe der Zuwendungen nicht stattfinden. Der Stiftungsratsvorsitzende Herr Landrat Dr. Wolf-Rüdiger Michel sowie der Stiftungsvorstand Herr Sparkassendirektor Matthäus Reiser, Vorsitzender des Vorstands der Kreissparkasse, sowie sein Stellvertreter Herr Sparkassendirektor Christian Kinzel, präsentieren den Scheck symbolisch für die Empfänger der Zuwendungen.

Die mit insgesamt 10 Millionen Euro dotierten Stiftungen engagieren sich im Geschäftsgebiet der Kreissparkasse Rottweil für regionale Projekte und lokale Initiativen. Sie sind Teil der über 750 Stiftungen der Sparkassen-Finanzgruppe. Diese unterstützen die Lebensqualität der Menschen im Großen und im Kleinen, im Verein, in sozialen Einrichtungen, im Theater und Museum und vielem mehr. Die enge Bindung der Sparkassenstiftungen an ihre Region ermöglicht gemeinsame Initiativen und Unterstützung da, wo sie gebraucht wird.

Die Stiftungen der Kreissparkasse Rottweil lobten bereits einen Vereinswettbewerb aus. Dieser Wettbewerb wurde ausgeschrieben um Vereinen während der Corona-Pandemie zu unterstützen. Da die Resonanz so überwältigend war, wurde die Gewinnsumme von ursprünglich 20.000 Euro auf 43.000 Euro erhöht.

Gefördert werden folgende Projekte:

<p><u>Stiftung der Kreissparkasse Rottweil zur Förderung innovativer Leistungen sowie zur Begabten- und Jugendförderung</u></p> <p>Karg-Elert Musikschule Oberndorf, Anschaffung eines Marimbaphons</p> <p>Der Musikunterricht im Schlagwerkbereich lebt von der Vielfalt der Schlaginstrumente und der Techniken, die erlernt werden können. Deshalb plant die Karg-Elert Musikschule die Erweiterung des Instrumentalbereichs mit einem Marimbaphon. Auch die Teilnahme an Wettbewerben mit diesem Instrument soll mittelfristig möglich sein. Die Musikschule kann sich für die Anschaffung des Instruments über einen Betrag in Höhe von 4.000 Euro freuen.</p>	
<p><u>Stiftung für Kunst-, Kultur- und Denkmalpflege</u></p> <p>Rudolf Strasser für den Rottweiler Geschichts- und Altertumsverein e. V.</p> <p>Herr Strasser hat zu den Schicksalen der 1529 aus Rottweil vertriebenen Protestanten geforscht. In seiner wissenschaftlichen Abhandlung zu diesem Thema geht es auch um die Frage, was über die persönlichen Schicksale einzelner Vertriebener aus Rottweil in der Folgezeit in Erfahrung zu bringen ist. Eine spannende Lektüre für alle Interessierten. Die Stiftung unterstützt dieses Projekt gerne mit 1.200 Euro.</p>	<p><u>Stiftung für Kunst-, Kultur- und Denkmalpflege</u></p> <p>Kloster Kirchberg, Kirchberger Musiksommer 2021</p> <p>In der barocken Anlage des Klosters Kirchberg in Sulz am Neckar finden von Mitte Juli bis Mitte August sechs sehr unterschiedliche Konzerte unter dem Titel „Kirchberger Musiksommer“ statt. Ein besonderes Highlight ist das Open-Air-Konzert im Klosterhof. Die academie sinfonica balingen e. V. ist ein gemeinnützig organisiertes Sinfonieorchester, das mit insgesamt 75 Musiker*innen ein Sinfoniekonzert unter freiem Himmel geben wird. Den Kirchberger Musiksommer 2021 unterstützt die Stiftung gerne mit 1.500 Euro.</p>

Stiftung für Soziales und Umwelt

Kinderschutzbund Rottweil, Schulranzen-Aktion 2021/2022

Jedes Jahr werden an Einschulungs-Kinder aus besonders bedürftigen Familien neue Schulranzen ausgegeben, damit auch diese Kinder an ihrem ersten Schultag mit einem qualitativ guten Schulranzen mit Mäppchen und Sporttasche in den Schulalltag starten können. Damit für diese Aktion genügend Schulranzen eingekauft werden können, unterstützt die Stiftung das Projekt mit einem Betrag von **3.000 Euro**.

Stiftung für Soziales und Umwelt

Verein zur Pflege und Erhaltung der Kulturlandschaft Bergfelden e. V., Balkenmäher

Die Pflege und der Erhalt der Kulturlandschaft rund um Bergfelden wird von ehrenamtlichen Helfern erbracht. Jedes Jahr wird ein Abschnitt der Wacholder Heide gepflegt. Für diese Arbeit wird neben den ehrenamtlichen Helfern auch ein Balkenmäher benötigt, der ersetzt werden sollte. Für die Ersatzbeschaffung eines Balkenmähers erhält der Verein einen Betrag von **2.000 Euro**.



v.l.n.r. Christian Kinzel (stv. Vorstandsvorsitzender), Landrat Dr. Wolf-Rüdiger Michel, Matthäus Reiser (Vorstandsvorsitzender)